
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今
年
度
最
後
の
校
長
講
話
を
行
い
ま
し
た
。
六

年
生
は
こ
れ
で
小
学
校
最
後
の
講
話
で
す
ね
。
ま

た
、
普
段
は
講
話
後
の
感
想
を
書
い
て
も
ら
っ
て

い
ま
す
。
今
回
は
、
感
想
提
出
に
つ
い
て
は
自
由

意
志
と
い
う
こ
と
で
、
用
紙
と
ポ
ス
ト
は
校
長
室

前
へ
置
い
て
い
ま
し
た
。
す
る
と
、
一
日
で
こ
れ

だ
け
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
届
き
ま
し
た
。（
担
任
の

先
生
の
気
配
り
が
あ
っ
た
か
も
） 

短
い
文
章
中

に
キ
ラ
キ
ラ
と
輝
く
表
現
を
見
る
と
心
が
ほ
っ

こ
り
し
て
き
ま
す
。
素
敵
な
子
ど
も
達
で
す
。 

 

 今日の校長講話で、２年生がパッと動き、お花をうえてくれたことについて、私達のクラスでも、「気

づいたら動け」といつもいわれているので、それをすぐにできた２年生はすごいと思いました。私達６

年が卒業しても、この本小なら安心です。６年 K 

 ３年間ありがとうございました。校長講話は、自分でその課題について考えたり、脳が働いたりして、

書いたり考えたりすることが得意になりました。私は文章を書くのが苦手だったけど最近はスラスラと

書けるようになりました。大学も合格できるようにたくさん勉強します。６年 N 

 今日の校長講話で、校長先生は「考えて行動する」ということを伝えたかったと思います。卒業して

も、するまでも、言われる前に自分で考えて行動したいです。校長先生、３年間有難うございました。

６年 S 

 私は校長講話を聞いて、最初はできなくても、コツコツがんばったらいい結果がかえってくるという

ことが伝わりました。バスケでも最初はできなくても、あとあと上達してくることと一緒なので、これ

からも部活も勉強も頑張ります。６年 T 

 今日、講話で大学受験・花壇・休み時間の話を聞いて、自分で考えて行動することが大切だとわかり

ました。今からちゃんと勉強しないと、これからの勉強ができなくなるし、休み時間をただ遊んですご

すのではなくて、次の準備をすることなど自分で判断して行動することが大事だと思いました。６年 O 

 今日、平成２８年度最後の校長講話がありました。今日は、まず「ビリギャル」の話をしていて、私

もビリギャルをみたことがあって、主人公のさやかっていう子の高３が、今から慶応大学にむけて宿題

している姿を見て、私もこれから大学のことについて知り、自分に合った大学に行きたいです。校長先

生、４年生のころから私たちを見守ってくれてありがとうございました。立派な中学生になります。 

６年 S 

 平成２８年度最後の校長講話は、先週２月１日に行われました。たくさんの感想を有難うございまし

た。書いてくれた子どもたちへ返しますのでどうぞご家庭で話題となれば幸いです。 


